

La République du Centre, 25 avril 2015

VIE ÉDUCATIVE ■ Le thème des interventions était axé autour des droits de l'homme

Plaidoiries de lycéens, première !

Judi soir, au Tivoli, des élèves du lycée Durry ont participé au premier concours de plaidoiries de l'établissement. Une sacrée expérience.

Arnaud Borel
arnaud.borel@lejournal.fr

On peut se soulever l'éducation nationale de bien des maux et de travers. Entre les opérations de communication, l'absence de moyens, les méthodes de travail, les professeurs d'année en année, et un cursus incohérent, le Ministère de l'Éducation nationale est capable de jolies choses lorsque les différents intervenants se sont réunis pas en terre de charbon (administrativement). C'est ce qui s'est passé, au Tivoli de Montargis, à l'occasion du premier concours de plaidoiries de l'école Durry.

Le rôle joué de Géraldine Dion-Delorme
Ces candidats (deux individus et huit binômes, avec ou sans notes) se sont présentés sur la scène pour défendre un thème lié aux droits de l'homme. La soirée après un concert de musique et rigide. Avec des



Les élèves. C'est Blanche (à gauche) et son équipe (à droite) qui ont obtenu le meilleur résultat. Ils ont obtenu Géraldine Dion-Delorme et Aurélien Gauthier.

intermédiaires bien sentis (maître et binôme), elle a proposé près des dizaines de fois de fin d'année. Avant d'en arriver là, il a fallu que Géraldine Dion-Delorme, professeur d'histoire-géographie, s'investisse auprès de ses élèves, de ses collègues et de ses collègues. C'est elle, à l'initiative, qui a lancé la soirée

en réunion sur les événements récents de Charlie Hebdo. Un jury, présidé par Jean-Pierre Borel, adjoint du lycée (IPS), et composé, entre autres, de Marie-Anne, Daniel Hémery (responsable de l'école), Jean-Michel (adjoint du directeur de MCF), Olivier (adjoint du directeur de MCF), a tranché entre les dix propositions.

Le jury se sera prononcé en faveur de Carla Blanchet, élève de terminale, qui a évoqué les enfants maltraités au travers d'un texte intitulé « Le danger d'un monde sans loi ». En tant que présidente, elle a soutenu son binôme. Elle a été rejointe par Aurélien Gauthier et Juliette Gauthier. Le binôme de Carla Blanchet et Aurélien Gauthier a été élu vainqueur.

Ce premier concours ne devait pas rester un coup d'épée dans l'eau. Il faut pas imaginer que l'on soit couvert d'autres établissements. Il pourrait pas pas public ? ■

EN BREF

CINÉMA ■ Le film de Denis Podalydès sort le 10 juin

Le dernier film de Denis Podalydès, intitulé « Comme un arbre », sortira le 10 juin. Le scénario, développé et écrit par le réalisateur, raconte l'histoire d'un homme qui se retrouve à l'hôpital. De nombreux scénaristes ont travaillé sur le scénario de Denis Podalydès, dont l'histoire. Un scénario transformé en scénario pour les besoins du scénario. Il a été écrit également par Jean-Claude Carrière, Jean-Claude Carrière et Denis Podalydès.

CONCOURS ■ Elle est en deuxième année de BTS NRC au lycée en Forêt Le doublé d'Oriane, la négociatrice

Oriane Berodly exulte dans l'art de la négociation. L'étudiante de 19 ans vient de décrocher le double titre de gagnante au concours de négociation de la meilleure négociatrice des BTS NRC. Elle est la première à décrocher ce titre de gagnante au concours de la meilleure négociatrice des BTS NRC. Elle est la première à décrocher ce titre de gagnante au concours de la meilleure négociatrice des BTS NRC.



Oriane Berodly a obtenu le double titre de gagnante au concours de la meilleure négociatrice des BTS NRC.

en relation client, c'est sa spécialité. Oriane Berodly a obtenu le double titre de gagnante au concours de la meilleure négociatrice des BTS NRC. Elle est la première à décrocher ce titre de gagnante au concours de la meilleure négociatrice des BTS NRC.

Oriane Berodly a obtenu le double titre de gagnante au concours de la meilleure négociatrice des BTS NRC. Elle est la première à décrocher ce titre de gagnante au concours de la meilleure négociatrice des BTS NRC.

Oriane Berodly a obtenu le double titre de gagnante au concours de la meilleure négociatrice des BTS NRC. Elle est la première à décrocher ce titre de gagnante au concours de la meilleure négociatrice des BTS NRC.